

El volumen aparece por primera vez en la Feria del Libro de Francfort:

## Novela de Marcela Serrano se lanza en italiano

**Los europeos leerán la nueva obra antes que el público de habla hispana, ya que Planeta recién la publicará en enero en España.**

COL. MARCELA SERRANO

Desde 2004, cuando lanzó "Hasta siempre encrucijadas", que no tuvieron noticia de Marcela Serrano. Las giras entre continentes y los interminables circuitos de presentaciones provocaron en ella un quidrío que la llevó al silencio. Poco. porque Marcela no dejó de escribir. Sus diarios literarios siguieron tan idénticos como siempre y hoy, su nueva producción, "La Dolorosa", ya es el manuscrito definitivo de la escritora. La autora publicó el año pasado bajo el título de "Tres cuadernos del plástico", con una tirada inicial de 100 mil ejemplares para hacerlos una idea, cuando publicó "Lo que es en mi corazón", finalista del Premio Planeta 2001, la tirada fue de 85,000.

Lo llamativo es que la novela se vende solamente en castellano en 2008 durante enero en España y en abril en América Latina, incluido Chile.

Los romances son confusos. Su editorial, Planeta, asegura que solo las editoriales alemanas que son, tiene derechos para publicar en distintas lenguas y plazos. Por su parte, el argentino radicado en Barcelona y agente de Marcela desde los tiempos en que la autora estaba en Afganistán, señala que es la editorial la que tiene el derecho a tirar la lista de publicación. "Lógicamente, el editor necesita un tiempo para planificar un lanzamiento internacional, que quiere que sea simultáneo en todos los países de la lengua castellana, pero es verdad que esta vez se ha hecho un error".

Guillermo Schaezel, quien en

### Título de Elizabeth Subercaseaux va al cine

Esta semana Schaezel cerrará acuerdo con Francia e Italia para dos novelas de la chilena Elizabeth Subercaseaux: "Una sombra de octubre" y "Un hombre en la vereda". Ambas acaban de ser vendidas a The Other Press, editorial estadounidense que pagó un anticipo de cinco cifras, y a Penguin, para Alemania, con un anticipo de seis cifras. Esto, sin contar que los derechos cinematográficos de "Un hombre en la vereda" ya fueron adquiridos por Hollywood para 2009.

### Silencio voluntario

No podía haber mejor excepción para la obra de Serrano que la literaria alemana (Universitäts) la tiene entre las novedades de su stand.

### La furia catalana provoca quejas en Alemania



Elizabeth Subercaseaux, que protagoniza este artículo de la Feria del Libro de Francfort.



REGRESO ESTELAR.— La prestigiosa editorial alemana que "La furia" es la más vendida en la Feria del Libro de Francfort, con una tirada de 100 mil ejemplares.

Reconocerlos que se trata de un encuentro de negocios, el más importante nivel mundial, donde se transan los derechos de las novelas que veremos publicados el próximo año.

"La furia" es la ficción que Schaezel como una entrega diferente a todo lo producido por la autora de "Antigua vida vieja". Se trata de una novela breve, cuya protagonista, una mujer de origen humilde, podría

ser cualquier país latinoamericano. El personaje acaba de dar a luz un hijo, que en el hospital le aseguran ha muerto sin embargo, se niegan a mostrarle el cuerpo. Entonces comienzan sus sospechas. Los mismos que terminan acorralándola a organizaciones de mujeres que luchan contra el tráfico de niños en

nuestro continente. "Marcela nunca había dado voz de una mujer tan comprometida y profesional a una mujer de origen humilde y no dudante como ella, aunque parece pertenecer a otra época de tiempo o que viene de una familia de carpinteros, a la que perteneció su madre", explica Schaezel.

Pero hay más curiosidades, como la decisión de Marcela de retirarse de todo tipo de promoción de su obra y su libro presentaciones, al punto de todo lo contrario, de estar en las revistas de prensa. Sabrá esta editorial, poco habitual en los escritores latinosamericanos, se refiere su apuesta asegurando que no es una medida capitalista. "Marcela ha decidido que su obra debe defenderse por sí misma. Ella es una escritora, no una conversadora y quiere que la gente se dé cuenta de que lo hará leyéndola".

que dio lugar al protagonismo austral. Book posee como ejemplo el autor alemán Wolfgang Volpert, a quien atribuye la pelea general de los autores alemeses: "El dice 'yo veno bien y soy conocido y mis colegas catalanes no, por lo que me odio y les odio la presencia'".

Este martes, dos años después del polémico encontro, Book estuvo a defender su punto de vista durante la inauguración de la feria de Francfort, señalando que infinidad de instituciones políticas, en la escasa representación de la cultura catalana que llevan los catalanes.

"No intento hoy que haga reflexión el

discurso sobre el nacionalismo o regionalismo

y los propios autores catalanes que no han

querido ocupar el protagonismo austral". Book

puso como ejemplo a Joaquim Vidal, a

quiénes atribuyó la pelea general de los

autores alemeses: "El dice 'yo veno bien y

soy conocido y mis colegas catalanes no, por

lo que me odio y les odio la presencia'".

Para el Instituto Ramon Llull, responsable

de la promoción oficial del catalán, tiene un

tema cerrado y superado: ya al año pasado

quería cambiar su apuesta, que primero fue

apoyar sólo por los autores que se expresan

en catalán, para luego dar marcha atrás e

invitar también a los que escriben en castellano,

quienes reclamaron por considerar el

gesto como falso.

## Novela de Marcela Serrano se lanza en italiano [artículo]

### Carolina Andonie Dracos.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Andonie Dracos, Carolina

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Novela de Marcela Serrano se lanza en italiano [artículo] Carolina Andonie Dracos.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile